"Bayern von oben" wird verlängert

Ausstellung im Luftbildarchiv

NEUSTADT (pm) – Die Ausstellung "Bayern von oben" lockte bereits über 1750 Besucher ins Neustädter Landesluftbildarchiv. Für die Verantwortlichen Grund genug, um die Schau bis Samstag, 3. Februar, zu verlängern.

Die Sonderausstellung soll einen Eindruck vom Luftbildfundus geben. Dabei haben Besucher die Möglichkeit, die sieben bayerischen Regierungsbezirke aus der Vogelperspektive zu betrachten. Für jeden Bezirk gibt es einen Turm. Ein Bodenluftbild von 100 Quadratmetern lädt dazu ein, Neustadt und die unmittelbare Umgebung zu erkunden, heißt es von Seiten des Landesluftbildarchivs.

Interessierte können am Montag und Dienstag von 10 bis 17 Uhr, am Mittwoch von 14 bis 17 Uhr und am Donnerstag von 10 bis 14 Uhr das Landesluftbildarchiv bestaunen. Freitags, samstags sowie an Sonnund Feiertagen und vom 24. bis 29. Dezember hat die Einrichtung des Freistaats Bayern geschlossen.

Zum Abschluss der Schau "Bayern von oben" findet zudem am Samstag und Sonntag, 2. und 3. Februar, ein offenes Wochenende statt. An beiden Tagen ist jeweils von 10 bis 16 Uhr geöffnet. Der Eintritt ist frei. Weitere Informationen geben Mitarbeiter des Landesluftbildarchivs unter der Telefonnummer 09161/8280299.